

Saluda Evo Morales desempeño boliviano en XI Juegos Suramericanos



La Paz, 29 may (PL) El presidente de Bolivia, Evo Morales, saludó hoy el desempeño de los atletas del país en los XI Juegos Suramericanos Cochabamba 2018, especialmente en el karate, el ciclismo y la natación.

De acuerdo con el mandatario, hasta el momento estas son las disciplinas que han aportado medallas para Bolivia y son una muestra del impulso nacional al deporte.

El jefe de Estado hizo énfasis en la participación de la nadadora Karen Tórriz, quien por ahora cuenta con dos medallas de plata.

Nos sentimos orgullosos y felices por ella, y esperamos que pueda garantizar otras medallas, acotó.

El presidente Evo Morales entregó en esta jornada una nueva infraestructura educativa en el municipio de Punata, en Cochabamba, que beneficiará a los estudiantes de edad preescolar.

Esta obra demandó una inversión de 2,9

millones de bolivianos (más de 417 mil dólares), recursos provenientes del programa Bolivia cambia, Evo cumple.

Morales destacó el trabajo del alcalde de Punata y saludó a la empresa responsable de la construcción por concluirlo en menos de un año.

Recordó que en Punata se edificaron ocho unidades educativas, pero aún faltan infraestructuras por lo que garantizó dos nuevas construcciones que demandarán una inversión de 13 millones de bolivianos (más de 1,8 millones de dólares).

Igualmente, pidió que se acelere la revisión del proyecto de construcción de una represa y un sistema de riego, cuyo costo asciende los cinco millones de dólares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/163325-saluda-evo-morales-desempeno-boliviano-en-xi-juegos-suramericanos>



Radio Habana Cuba